

John Scurr

## ¿POR QUÉ ME ATRAJO LA DIVISIÓN AZUL? (Un veterano británico ante la historia de los voluntarios españoles contra el comunismo)

Soy un ciudadano británico, pero creo que el reconocimiento que pueda tener a nivel internacional se debe a un libro que escribí sobre la División Azul. El objeto de esta breve comunicación es explicar al público español las razones que llevaron a un veterano del Ejército británico en la campaña contra las guerrillas comunistas en Malasia, como soy yo, a convertirse en un rendido admirador de los soldados españoles que combatieron al comunismo en la durísima campaña rusa.

